

PNP, 14.06.2010

## Abschied von der Wehr



Die Freiwillige Feuerwehr Haarschedl kam nicht nur zum Gratulieren, als **Helmut Draxinger** (links) seinen 63. Geburtstag feierte. Nach aktueller Gesetzeslage heißt es für den Hauptfeuerwehrmann nach über 45 Jahren aktiver Zugehörigkeit zur Wehr nun, in den passiven Dienst überzutreten. Seit seinem Eintritt bei der Haarschedler Wehr am 20. Februar 1965 engagierte er sich sehr für das Wohl der Wehr, ob als Gerätewart oder als Versteigerer bei den Weihnachtsfeiern. Als Dank für seine aktive Dienstzeit und Willkommensgeschenk in der passiven Mannschaft überreichten Fahnenmutter Maria Lüftl und Vorsitzender **Franz Krompaß** die Geschenke und Glückwünsche der Haarschedler Wehr. - red/Foto: privat